



Vorschau 1. Rennabend

21. Mai 2025

Abendrenn-Saison 2025 geht am Mittwoch los.

21. Mai los. Bis am 13. August finden insgesamt elf Prüfungen statt.

Am 21. Mai 2025, startet der Radfahrerbund Brugg in die 59. Saison der Brugger Abendrennen. Das genau gleiche Organisationskomitee wie in den letzten Jahren, unter der Leitung von OK-Präsident Stefan Rauber, ist bestrebt, die Zuschauer und Fahrer der Region mit spannendem Radsport sowie gutem Essen und Trinken zu verwöhnen. Dass die Abendrennen viel mehr als nur „im Kreis herumfahren“ sind, hört man von vielen Seiten. Obwohl das Rennen nur ein Abendrennen ist, darf ein Fahrer einen Sieg in Brugg sehr wohl in sein Palmares aufnehmen. Und für die Zuschauer geht es nicht nur um die Velorennen, sondern auch darum, den Kontakt zu alten Radfahrkollegen aufrechtzuerhalten oder die Schüler bei ihren ersten Renneinsätzen zu unterstützen.

Die letztjährige Saison endete im August 2024 mit einem richtigen Radsportkrimi: Vier Fahrer konnten vor dem letzten Rennen noch um den Gesamtsieg mitreden, und fast nach jeder Wertung gab es einen neuen Gesamtleader. Am Schluss endete das Rennen mit einem totalen Triumph der Radsportgruppe Obor Bike Aid Cycling Team. Sie belegten gleich die ersten drei Ränge der Gesamtwertung, mit Robin Kull an der Spitze. Zu hoffen ist, dass die diesjährige Abendrenn-Saison ähnlich spannend verläuft. In der letzten Saison gelang es keinem Fahrer mehr als ein Abendrennen für sich zu entscheiden. Deshalb fiel die Entscheidung über den Gesamtsieg, den sich Robin Kull (Villmergen) holte, auch erst im letzten Abendrennen.

Abendrennen sind weiterhin dabei:

Wenn man den Radsportkalender im Kanton anschaut, sind die Veranstaltungen dünn gesät. Maiengrün Rundfahrt in Hägglingen, GP Sulz, Habsburg-Rundfahrt in Hausen, Kaistenberg Rundfahrt, Belchen-Rundfahrt Siglistorf, Radsporttage Fisibach, sind eine Vielzahl von Veranstaltungen im Aargau, die es leider nicht mehr gibt. Umso schöner ist es, dass mit Ehrendingen, Gippingen, Kaisten, Gansingen und dem Fricktaler Cup immer noch diverse Veranstalter ein Strassenrennen durchführen können. Und speziell ist natürlich, dass die Brugger Abendrennen, die erstmals in der Saison 1967 ausgetragen wurden, immer noch dabei sind. Das ist nicht nur dank den vielen Helfern, sondern auch dank den Sportlern und den Zuschauern möglich. Deshalb ein grosser Dank an all diese Personen.

Die Organisatoren hoffen auf gutes Wetter und viele Fahrer und Zuschauer bei der 59. Edition der Brugger Abendrennen. Ein grosser Dank gilt allen Zuschauerinnen und Zuschauern, Fahrer/innen, Behörden, Medienvertreter und Helfer/innen und insbesondere auch den Sponsoren, angeführt von RAIFFEISEN Wasserschloss als Hauptsponsor.



Das Programm (in Klammern die Zusatzprüfungen):

21. Mai (Saisonstart) / 28. Mai (Kilometersprint) / 4. Juni (Maler Piani Frauen Cup) / 11. Juni / 18. Juni (Verfolgungsrennen) / 25. Juni (Schüler-Event) / 16. Juli (Militärradrennen) / 23. Juli (Last Man Standing) / 30. Juli (Kilometersprint) / 6. August (Maler Piani Frauen Cup) / 13. August (Raiffeisen Saison-Finale)

awi